

## CULTIVO DE HABAS

---

# Productores de Salamanca afectados por heladas mitigan daños percibidos tras recibir indemnización

Un instrumento que responde a lo anterior es el subsidio estatal que entrega Agroseguros y que complementa el Instituto de Desarrollo Agropecuario (INDAP) a la contratación de los seguros agropecuarios.

Dicho aporte recientemente lo obtuvieron Pedro Pinto y Augusto Ibacache, ambos usuarios del servicio de agro de Salamanca, quienes en julio del 2024 vieron afectadas sus producciones de habas debido a la presencia de heladas en el sector de El Tambo.

Específicamente, gra-

**La presencia de algunos eventos meteorológicos puede transformarse en un verdadero desafío para los distintos rubros del mundo rural. Por esta razón se hace indispensable la entrega de herramientas concretas que permitan generar las condiciones necesarias para que sus habitantes realicen sus labores de la mejor manera posible.**

cias a contar con el Seguro Agrícola, los emprendedores recibieron indemnizaciones por los seguros contratados, recursos que les servirán para recuperar parte de los costos de producción.

Pedro Pinto resaltó lo fundamental que es la contratación de esta herramienta, «porque uno se siente apoyado, ya que así la inversión que se hace no se pierde y eso da más fuerza para luchar. Es bien importante el tema de los seguros, y por eso yo le he dicho a la gente en el campo que el instrumento es muy bueno».